

## Kimèlem, le Singe

On appelle Kimèlem un monstre qui vit dans la forêt où dans la brousse. Ce mot peut être aussi attribué à une personne qui n'est pas doué d'intelligence ou qui ne connaît rien. Ainsi la personne est comparée à ce monstre qui vit dans la forêt.

Singe est parti manger les épis de maïs dans un champ d'un cultivateur. Chaque jour, quand le paysan arrive dans son champ, il voit qu'une partie a été ravagée.

Un jour il sort très tôt le matin et prend le chemin du champ. Quand il est arrivé, il s'est caché sous un arbre. Il est là silencieusement et attendait. Mais ce jour Singe n'est pas venu. Il repart et le lendemain il vient vers midi monter la garde.

A Midi où tout était calme ou rien ne bougeait, Singe est arrivé. Il cueille les épis et mange un après l'autre. Le paysan fait un signe de présence : *djaaa*.

Rapidement Singe se dirige vers l'arbre sous lequel le paysan est caché. Sans se rendre compte que quelqu'un est caché sous l'arbre, il vient monter sur celui-ci avant de se retrouver dans l'arbre. Sur le sol planait sa silhouette. Le paysan faisait semblant de tirer la queue de la silhouette. Singe se laisse tomber comme quoi il est attrapé. Le cultivateur à l'aide de massue lui donne un coup à la tête et il meurt. Transporté à la maison, il finira dans la marmite de la famille.

N'est il pas kimèlem ?

Merci.